



スポーツ施設のネーミングライツパートナー

第一カッター興業株式会社 代表取締役社長 ^{たかはしまさみつ}高橋正光氏が

習志野市長を訪問します。

平成30年4月1日から、秋津サッカー場が「第一カッターフィールド」、秋津野球場が「第一カッター球場」の愛称としてスタートしており、4月5日には、それぞれの既存の看板と、今回は新たに野球場の正面入口の上部に大きな看板を設置しました。

そのネーミングライツパートナーである、第一カッター興業株式会社代表取締役社長の高橋正光氏が、下記のとおり市長を訪問いたします。

日時：平成30年4月12日（木） 午後2時30分～（30分程度）
場所：習志野市庁舎3階応接室

第一カッター興業株式会社について

- ・平成29年8月に設立50周年を迎え、同年12月に東京証券取引所市場第一部に指定。
- ・舗装やコンクリート構造物における切断や穿孔工事を中心に、高い技術力で業界トップクラス。
- ・習志野市での大きな工事は、谷津船橋インターチェンジの新設工事で、国道357号線と接続する東関東自動車道の既存の壁の切断などを施工。

問合せ：生涯学習部生涯スポーツ課 担当者 田村栄介、藤崎智成
電話番号047-453-7378

